

03.03.2005 - 14:05 Uhr

## Ligue suisse contre le cancer: Journée des malades: Cancer assistance aide les malades et leurs proches à trouver des réponses à leurs questions

## Berne (ots) -

La journée des malades de dimanche sera axée sur le droit des patients "à être informés sur leur état de santé". Sensible à ce besoin d'information, la Ligue suisse contre le cancer (LSC) offre depuis 1995 un service de conseil téléphonique. En dix ans, les infirmières de Cancer assistance au bénéfice d'une longue expérience en oncologie, ont ainsi répondu à plus de 24'000 appels.

Tout comme les médecins et le personnel soignant, la Ligue suisse contre le cancer sait à quel point les malades ont le droit d'être informés sur leur santé. En lançant, il y a dix ans, Cancer assistance, la LSC a voulu jeter des ponts entre les patients et les spécialistes. "Souvent, les malades ont besoin d'informations supplémentaires pour mieux comprendre leur maladie. Nous les informons et servons aussi de plateforme d'orientation, c'est-à-dire que nous redirigeons les personnes qui nous contactent vers des interlocuteurs spécialisés, notamment vers les ligues cantonales contre le cancer", explique Silvia Den-Zumbach, infirmière et responsable de Cancer assistance. A noter que ce service offert en français, allemand et italien, est également ouvert à l'entourage des patients.

Nous espérons vraiment que ce service contribue à alléger la souffrance des malades. L'information permet à celui qui est touché de décider en connaissance de cause quels traitements il est d'accord de suivre.

Pour en savoir plus sur le cancer de l'intestin...

...les personnes concernées ou intéressées peuvent s'adresser à Cancer assistance, tél. 0800/55'42'48. Depuis 10 ans, ce service répond gratuitement et avec sensibilité aux questions sur le cancer.

## Kontakt:

Ligue suisse contre le cancer Isabelle Carrel responsable de la communication Effingerstrasse 40 Postfach 8219 3001 Bern Tel. +41/31/389'91'59 E-mail: carrel@swisscancer.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100486894 abgerufen werden.